

毎年1年生の夏季休業中の宿題となっている税の作文で、社務署から椿署長が来られて、校長室で表彰状を伝達して



いただきました。写真左から1年3組高井さん、1年5組河邊さん、1年4組廣田さんの3名です。税について考える機会

はなかなかないので、良い機会になったと思います。受賞おめでとうございます。

12月10日は、生活科学科2年生が専門的な技術を学ぶため、神戸国際調理製菓専門学校に行きました。

今回は製菓店舗経営実習と中国料理実習です。写真は全体で行った「ちまき」と本校卒業生で専門学校に通う生徒4人が手伝ってくれたチョコレートムースづくり



の製菓班の様子です。専門学校の先生方に手ほどきを受けながら本格的な実習で学ぶことができました。こういった経験を通して技術を磨くとともに自らの進路についても考えるきっかけとなっていきます。専門学校の先生方、卒業生の皆さんご指導ありがとうございました。

さらに先日行われた近畿経済産業局長賞の表彰式に参加した時の写真も掲載します。3年生1班、2年生1班が受賞しました。生活科学科の活動が活発になってきました。今週末も「勝とう井」のイベントがやしろショッピングパークBioであり、参加します。よろしくお願ひします。



12月11日には柔道部が全国高校選手権予選に出場しました。先日の県新人大会個人ベスト8に残ったものが雌雄を決します。男子無差別級では2年神戸選手が出場しましたが、なかなか

良い組手をさせてもらえず、消極的と判断され、判定負け。力をうまく発揮できず初戦敗退となりました(写真左・右側)。女子48kg級では、県新人大会優勝の2年横山選手がゴールドスコアに持ち込まれましたが、終始優位に試合を進め優勝。全国大会出場を決めました(写真中・左側)。おめでとうございます。そして、57kg級の増田選手は、相手をよく研究し互角の戦いを繰り広げ、県大会準優勝の雪辱を果たすべく頑張りましたが、最後の最後で技ありを取られまたしても準優勝。悔しい結果となりました(写真右・右側)。3月に行われる全国高校選手権大会には横山さんが出場することになりました。柔道部はこの後、1月に近畿大会を控えており、男子は今一度気持ちの切り替えを図り取組を充実させ、女子は良い流れを県総体に結びつけることができるように精進していきましょう。

12月13日は1年生がPTAの役員の皆様と校外清掃ボランティアに取り組みました。ゴミ袋を持ち、通学路周辺のゴミ拾い並びにテニスコート横の溝掃除をしました。とても良い天気でも気持ちよく作業できました。PTAの役員の皆様ありがとうございました。



2021年も残りわずかです。体調管理にはくれぐれも気を付け、また交通にも気を付けていきましょう。